
「積極的に発表生徒総会成功」 

 

 ５月３０日、僕たちの学校では生徒総会が行われました。僕は生

徒会長として、たくさんの質問や意見に答弁をしました。しかし、

総会をするまでの準備はとても忙しく、きつかったです。 

 僕たちの学校の生徒総会は、どのクラスも積極的に発表するとい

うことが伝統となっています。僕たちでその伝統を絶やしてはいけ

ないと思い、生徒会本部では春休みから準備を始めました。最初の

うちは話し合いをしても、議案やスローガンが決まらず、少し不安

でした。３年生になってからは、体育大会の準備と並行して進めた

のでとても大変でした。 

 生徒総会当日、僕はとても緊張していました。最初の方はあまり

意見が出ず、今年は大丈夫だろうかな、と少し思いました。しかし、

後になると全クラスの人たちが積極的に発表をして、さすがだなと

思いました。意見に対する答弁もうまく言うことができたので、よ

かったです。来年も、この生徒総会の伝統を引き継いで、頑張って

もらいたいと思います。 


